
Julho é mês de férias, mas não para a AE-
ASC que teve treinamento, palestra, reu-
nião da Unacen entre outros.

Atividades

O entrevistado dessa edição é o diretor de 
Patrimônio Edgar Arana, que faz parte des-
ta diretoria desde a gestão anterior.

Diretoria de Patrimônio
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Dando continuidade às comemorações 
dos 45 anos da AEASC, será realizado no 
dia 20 de agosto o 1º Passeio Ciclístico...

Passeio Ciclístico
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Caros Associados

A edição deste mês do Jornal 
O Projeto, como sempre, apre-
senta vários assuntos, onde 
destaca-se o nosso 1° Passeio 
Ciclístico que ocorrerá no dia 
20 de agosto, contamos com a 
sua presença e de seus familia-
res e amigos. Tivemos a nossa 
Festa Julina, em parceria com 
a Academia O2, um sucesso! O 
nosso Diretor de Patrimônio, o 
Eng. Eletricista Edgar Arana, é 
o entrevistado do mês. Estive-
mos presentes na reunião da 
UNACEN em Descalvado, e 
também a no treinamento, em 
Serra Negra, oferecido pela 

FEBRAE-SP para aprimorar os 
processos administrativos da 
Entidades de Classe, facilitan-
do e agilizando tanto o aten-
dimento como as questões 
burocráticas exigidas pelo Sis-
tema CONFEA/CREA. A Pales-
tra sobre Coaching propiciou 
um olhar mais aguçado com 
essa modalidade de gestão 
própria no cotidiano que traz 
grandes resultados na carrei-
ra. Tivemos a visita do ilustre 
Secretário de Planejamento 
de São Carlos, o Eng.Roberto 
Paulo Valeriano Ignatius, que 
nos brindou com um qua-
dro contendo dois termos de 
posse no CREA SP. Também 
tivemos a visita do Conselhei-
ro Osmar Barros do CONFEA, 
que explanou sobre a nova 
resolução que vai permitir que 
haja extensão de atribuições 
dos engenheiros. O colega 
Silvio Coelho, aproveitou e 
se colocou à disposição para 
participar da indicação de re-
presentante da Enga. Civil no 
Confea. Novos sócios também 
estão vindo e estamos a cada 
edição destacando e dando 
as boas-vindas aos novos as-
sociados. Em tempo, parti-

cipei como moderador no II 
Workshop Luso Brasileiro de 
Engenharia Diagnóstica, onde 
pude manter contato com en-
genheiros portugueses que 
atuam na área e já os convi-
dei a participar de evento aqui 
na Associação, em momento 
oportuno. 
Lembrando que continuamos 
com as apresentações dos 
webinares da PINI, vejam pro-
gramação no site e, se tiverem 
interesse em um tema especí-
fi co, solicitem à Secretaria.
Desejo a todos uma boa lei-
tura e convido a participar de 
nossas reuniões, toda segun-
da-feira às 18h30 na sede.

Eng. Douglas Barreto
Presidente
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Passeio Ciclístico AEASC

Dando continuidade às co-
memorações dos 45 anos 
da AEASC, será realizado 

no dia 20 de agosto o 1º Passeio 
Ciclístico, evento que está sendo 
organizado com apoio da Mutua 
e patrocínio das empresas ADN 
Construtora e Incorporadora, 
Bond Bike, Academia O2, UNI-
CEP, Ciclo Pedal, Sem Incêndio.
com, Vilaurbe Construtora e In-
corporadora e Aranatech Enge-
nharia de Energia e Projetos.
Segundo Paulo Sérgio Luciano, 
diretor de esportes da AEASC, 
as inscrições para o passeio po-
derão ser feitas na sede da As-
sociação até o dia 11 de agosto 
por telefone ou e-mail. “A inscri-
ção será R$ 10,00 e dará direito a 
um Kit com camiseta e squeeze, 
sendo que será limitado aos 100 
primeiros inscritos”. Vale lembrar 
que os kits serão retirados nos 
dias 16, 17 e 18 de agosto na 
sede da associação.

“O percurso do passeio será de 
9 Km com saída da sede da AE-
ASC na rua Sorbonne nº 400, 
seguindo pela Av. Comendador 
Alfredo Maffei até a rotatória da 
Educativa, voltando pela Av. Co-
mendador Alfredo Maffei senti-
do centro da cidade até o SESC, 
onde haverá um posto de reidra-
tação antes do retorno a sede da 
associação”, explica Paulo Sérgio 
Luciano.
No retorno os participantes serão 
recepcionados com uma mesa de 
frutas, sucos e água, e ocorrerá o 
sorteio de vários brindes e, den-
tre eles, uma bela bicicleta, igual 
fizemos na caminhada.
“A diretoria agradece o apoio 
dos patrocinadores e convida to-
dos os associados e a população 
em geral para virem participar 
não só do Passeio Ciclístico, mas 
de todos os eventos que estão 
sendo organizados”, enfatiza o 
Diretor de Esportes.

Evento será dia 20 de agosto e terá percurso de 9km

No dia 20 a programação será a seguinte:
• 8h: realização de CheckUp de saúde (IMC, Diabetes e Aferição de Pressão Arterial)
• 8h30: realização de Alongamento Físico pela Academia O2
• 8h45: Início do Passeio Ciclístico 
 Acompanhamento de carro de som, Ambulância e Agentes de Trânsito
• 10h30: previsão de retorno na AEASC

Douglas Barreto, presidente da AEASC esteve nos dias 21 e 22 de julho, parti-
cipando do II Workshop Luso Brasileiro de Engenharia Diagnóstica, realizado 
em Santos/SP. Confira as fotos. Foto à esquerda: Eng. Dr. Fernando Branco,Eng.
Douglas Barreto, Eng. Dr. João Ramoa Correa, Eng. Dr. Luiz Calado. Professo-

res do Instituto Superior Técnico da Universidade de Lisboa. Foto à direita: 
Douglas Barreto, presidente da AEASC na foto com Eng. Tito Livio, Eng. Cabral 
Fagundes,Douglas Barreto, Eng.Marco Gullo, todos do Instituto de Engenharia 
de São Paulo. Organizadores do Evento.

II WLBED

No dia 8 de julho, a Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Engenheiros 
Agrônomos de Descalvado, abriu suas portas para receber a reunião da UNA-
CEN. Estiveram presentes, representando a AEASC o primeiro vice-presidente 

de engenharia Agnaldo Spaziani e o primeiro secretário Laert Rigo Junior. Após 
a reunião houve um almoço em comemoração aos 29 anos da Associação dos 
Engenheiros, Arquitetos e Engenheiros Agrônomos de Descalvado.

Reunião Unacen
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Arraiá na AEASC
Julho é um mês em que as festas juninas 

ainda pegam uma beirinha e sendo as-
sim a AEASC não podia fi car para trás. Os 

diretores Paulo S. Luciano, André R. Moretti 
e Laert Rigo Junior, em parceria com amigos 
Carlão e Márcio da Academia O2, organiza-
ram o Arraial da O2 e AEASC no dia 7.
O convite do evento dava direito à consu-
mação de refrigerante, suco, água, mesa de 
doces, pipoca, algodão doce, vinho quente 
e quentão. 
“Também foram montadas barracas para 
venda de cachorro quente, lanche de per-
nil, espetinhos, produtos à base de milho e 
cerveja. Estas barracas foram oferecidas para 

três entidades benefi centes de nossa cida-
de”, conta o diretor Paulo Sergio Luciano.
No evento, com as vendas foram arrecada-
dos R$ 1500,00 para o Nosso Lar, R$ 570,00 
para o Asilo Dona Jacinta e R$ 1100,00 para 
a Pró Animal.
Tivemos ainda a tradicional quadrilha com 
alunos e professores da Academia O2 e um 
“sorteio” cujo valor arrecadado foi distribuí-
do para as entidades.
“A diretoria agradece a Academia O2 por 
mais esta parceria de sucesso e convida to-
dos os associados a participarem dos even-
tos que estão sendo organizados”, fi naliza 
Paulo Luciano.
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Diretor de Patrimônio da AEASC
Engenheiro eletricista, forma-
do pela USP – São Carlos onde 
também obteve os títulos de 
Mestre e Doutor começou sua 
relação com a AEASC no fi nal 
de 2014, quando por pessoas 
ligadas ao CREA o convidaram a 
participar de atividades dentro 
da Associação.
Arana, que também é Engenhei-
ro de Segurança do Trabalho, 
desde 2015 lembra que come-
çou a frequentar as reuniões 
de segunda-feira e, na terceira 
presença, foi convidado pelo 
ex-presidente Mauro Demarso 
a participar como suplente dire-
tor de patrimônio da chapa que 
levaria o agrônomo Giuliano 
Cardinali à presidência da casa 
na gestão 2015-2016. “Minha 
associação na entidade come-
çou nesta época (2014), mas já 
havia alguns anos que preten-
dia me tornar associado e poder 
contribuir de alguma forma”, 
comenta.
Como  suplente diretor de pa-
trimônio na gestão anterior e 
diretor nesta gestão ele enfati-
za que teve a oportunidade de 
regularizar todas as instalações 
elétricas do salão de festas, dei-
xando-a em conformidade com 
as normas do setor. “Também 
promovemos as reformas das 
instalações da cozinha e demais 
áreas do salão, além das refor-
mas na sede da associação e do 

CREA. Foi um trabalho bastante 
importante, pois aumentamos 
a segurança das instalações e 
tornamos adequadas para os 
vários eventos no local. Vale 
ressaltar que todas estas ações 
só foram possíveis com a ajuda 
de outros membros da diretoria 
e do apoio maciço da presidên-
cia”, diz o diretor.
A partir deste segundo semes-
tre os planos desta diretoria são: 
concluir a renovação do AVCB, 
realizar ainda algumas adequa-
ções nas instalações elétricas 
na sede, substituir os diversos 
pontos de luz por lâmpadas LED 
(mais econômicas), analisar a 
possibilidade e viabilidade da 
aplicação da energia solar foto-
voltaica, além de reformas civis, 
substituição de materiais, ma-
nutenções e limpezas.

• NOVOS SÓCIOS E 
SÓCIOS INATIVOS:

a) Anuidade no valor de R$ 45,00 com as-
sociação à Mutua-SP por R$ 40,00.
b) 45% de desconto no valor integral da 
anuidade, sem associação à Mutua-SP.

a) Anuidade no valor de R$ 45,00 com as-

b) 45% de desconto no valor integral da 

Regras para Campanha 
de Novos Sócios

Foto à esquerda: Osmar Barros, conselheiro do Confea em visita à AEASC, 
atualizou a diretoria sobre o Conselho e cursos aceitos. Foto à direita: Em 2018 
no CONFEA, o Estado de São Paulo volta a ter representante na engenharia 
civil e durante a reunião o Engenheiro Civil Sílvio Coelho se colocou como pré 
candidato à vaga.

O Eng. Elet. Paulo Henrique Pfi tscher é 
o mais novo sócio da AEASC. Ele assi-
nou sua proposta no dia 10 de julho. E 
junto com a fi liação também se tornou 
associado da Mútua-SP.

Confea Novo sócio
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Crea-SP firma convênio com 
Instituto de Direito Público

O Crea-SP assinou um acordo de coo-
peração com o Instituto de Direito Pú-
blico de São Paulo – IDP-SP, “visando à 
cooperação técnico-científica entre as 
partes”. O IDP-SP é uma instituição de 
ensino superior voltada para o estudo 
e reflexão na área do Direito, tendo 
como missão “desenvolver ações edu-
cacionais, visando à formação de pro-
fissionais éticos, com capacidade téc-
nica e científica, autonomia intelectual, 
senso de justiça e humanidade, aptos 
a contribuirem para o desenvolvimen-
to econômico, a promoção da justiça 
social, a cidadania e a superação das 

desigualdades sociais regionais e na-
cionais”.
O convênio tem prazo de dois anos e 
seu objeto é oferecer benefícios aos 
profissionais, técnicos e tecnólogos 
registrados no Crea-SP, bem como 
aos seus empregados, em cursos de 
graduação, pós-graduaçãoe extensão 
ministra dos pelo IDP-SP. O acordo 
também contempla a possibilidade 
de criação, desenvolvimento e ofere-
cimento de outros cursos de extensão 
na área do Direito,além deeventos, 
congressos, cursos de capacitação, 
treinamentos, organização de grupos 

de estudo na modalidade presencial 
ou a distância, de acordo com temas 
sugeridos ou de interesse específicos 
das categorias profissionais e dos em-
pregados do Conselho, “respeitadas às 
condições do instrumento de coope-
ração mútua”.
Para a viabilização de Cursos de Es-
pecialização, “a partir de temas/áreas 
de interesse das partes”, será necessá-
ria a organização de turmas com um 
número mínimo de inscritos, cabendo 
ao Crea-SP, nesses casos, “eventuais 
questões logísticas, operacionais e de 
divulgação”.

CONCESSÃO DE DESCONTOS E 
OUTROS BENEFÍCIOS
Os benefícios previstos consistem em 
descontos de 20% nas matrículas e 
mensalidades dos cursos de Gradua-
ção em Direito e Especialização, e de 
10% para os cursos de extensão, para 
turmas com início em 2018. As men-
salidades e taxa de matrícula, entre 
outros valores correspondentes aos 
cursos, serão suportadas diretamente 
pelos beneficiários, de modo que a fal-
ta de pagamento das mensalidades na 
data de vencimento gerará a perda do 
benefício e a cobrança junto aos be-
neficiários, sem qualquer ônus para o 
Crea-SP.
O Crea-SP não terá nenhuma respon-

sabilidade sobre o inadimplemento 
das obrigações dos profissionais regis-
trados, empregado e/ou respectivos 
dependentes, junto ao IDP-SP, “sendo 
certo que o pagamento dos valores 
devidos a qualquer título será de res-
ponsabilidade do beneficiário, sendo 
de exclusiva obrigação do IDP-SP to-
dos os trâmites relativos à cobrança 
dos valores”.
Os beneficiários serão admitidos no 
IDP-SP por meio de inscrição corres-
pondente. Uma vez matriculados, será 
necessária a sua identificação pela 
apresentação do comprovante de re-
gistro, emprego, e/ou respectivo de-
pendente para obterem os descontos.
No caso do Curso de Graduação em 
Direito, a eventual matrícula e conces-
são dos benefícios dependerá da apro-
vação no Vestibular ou Processo Sele-
tivo correspondente, bem como nos 
Cursos de Especialização, respeitados 
os requisitos de admissão e a legisla-
ção aplicável.
O Acordo de Cooperação não envolve 
transferência de recursos financeiros ou 
humanos entre as partes, cada qual ar-
cando com eventuais despesas, neces-
sárias à execução de suas atividades.
Termo de cooperação mútua entre 
Crea-SP e IDP-SP: parceria vai benefi-
ciar profissionais do Sistema e funcio-
nários do Conselho

Acordo visa cooperação técnico-científica entre as partes

O Grand Resort Serra Negra recebeu no período de 30 de junho a 2 de julho o 
treinamento do CREA-SP, que também foi estendido aos funcionários das as-
sociações de engenheiros. Representando São Carlos estiveram Mirella de Oste 
(AEASC), João Silva (CREA - São Carlos), Ana Lúcia Duvra (CREA - São Carlos), 
Sueli Palarmido (CREA - Descalvado) e Silvia Sargenti (CREA - São Carlos).

A palestra “Coaching é a melhor opção para sair da caixa”, com a dupla de Co-
aches Eduardo Barreto e Priscila Assumpção, foi realizada no dia 3 de julho e 
muitas dúvidas foram tiradas, mas já existe a proposta pra que a dupla faça mais 
uma apresentação para os sócios da AEASC.

Roberto Paulo Valeriano Ignatius, Secretário de Planejamento e Gestão de São 
Carlos, esteve participando da reunião do dia 17 de julho e doou um quadro 
com dois certificados de quando ele foi Inspetor da UGI. Referência histórica. A 
boa notícia é que ele que já fez parte da associação e tinha saído por motivo de 
mudança, agora voltou para São Carlos e também para a AEASC.

Treinamento em Serra Negra

Saindo da caixa

Parte da História

CAU/SP realizou mais de 43 mil 
atendimentos no semestre; 
aumentam chamadas via Portal
No primeiro semestre de 2017, o Se-
tor de Atendimentos do CAU/SP re-
alizou mais de 43 mil atendimentos, 
entre chamadas telefônicas, e-mails, 
solicitações feitas pelo Portal de Aten-
dimento e em visita à sede na capital 
paulista ou nos dez escritórios regio-
nais distribuídos pelo Estado.
Embora os canais de telefone e e-mail 
ainda sejam os meios preferidos dos 
profissionais, é nítido o crescimento 
nos acessos pelo sistema do Portal de 
Atendimento.
Até este período o Conselho recebeu 
2.188 chamadas pelo Portal de Aten-
dimento, o equivalente a 5% das de-
mandas atendidas. Em comparação ao 
ano de 2016, o Portal recebeu 1.777 
chamados em todo o ano, um au-
mento de 23%. Entre janeiro e junho, 
foram 27.209 chamadas telefônicas 
para o Setor de Atendimento, o equi-
valente a 63% do total de demandas 
recebidas. Os profissionais também 
enviaram 7.688 e-mails neste mesmo 
período, o que representa 18% do to-
tal de atendimentos realizados.
Também foram registradas 3.847 visi-
tas à sede ou escritórios regionais nes-
te primeiro semestre, isto é, 9% dos 
atendimentos foram feitos de maneira 

presencial. A ferramenta de atendi-
mento via Chat encontra-se em ma-
nutenção no momento, devido a mu-
dança de sistema ocorrida em março 
de 2017, o mesmo será reimplantado 
em breve, com previsão ainda para o 
segundo semestre deste ano.

COLETAS BIOMÉTRICAS
A coleta biométrica de dados (foto-
grafia, assinatura e impressões digi-
tais) é fundamental para a confecção 
da Identidade Profissional, documen-
to de identificação civil com fé públi-
ca, que comprova o registro do ar-
quiteto e urbanista em seu Conselho 
profissional.
O CAU/SP oferece a coleta de dados 
todos os dias úteis, em horário comer-
cial, na sua sede na capital paulista; o 
mesmo serviço é oferecido nos escri-
tórios regionais e nos demais municí-
pios paulistas por sistema de rodízio 
em dias previamente anunciados pelo 
site, newsletter semanal e pelas redes 
sociais.
Somente no primeiro semestre, foram 
feitas 1.900 coletas biométricas. Neste 
mesmo período, também foram efeti-
vados 2.325 registros de novos profis-
sionais no CAU/SP.
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